

Wilder Kaiser - 4 Tage

Wo der „Bergdoktor“ zuhause ist

Seit 2007 wird in der Region Wilder Kaiser eine der erfolgreichsten Fernsehserien gedreht und das aus gutem Grund. Die Filmdörfer Ellmau, Going, Scheffau und Söll gehören zu den schönsten Urlaubszielen Österreichs. Bei unserer Reise besuchen Sie die malerischen Drehorte.

HIGHLIGHTS

- Gruberhof in Söll
- Bergdoktorhaus in Ellmau

REISEVERLAUF

1. TAG: Anreise zur Schaukäserei "Wilder Käser", wo Sie zu einer herzhaften Verkostung eingeladen sind. Vielleicht kommt Ihnen die Käserei bekannt vor, denn sie diente ebenfalls schon als Drehort der Fernsehserie. Quartiernahme im Hotel in Brixen im Thale, Abendessen.

2. TAG: Heute erkunden Sie nach dem Frühstück mit unserem Reiseleiter die Schauplätze der Fernsehserie. Der malerische Ortsplatz in Going ist vielen aus der Serie bekannt. Weiterfahrt nach Ellmau. Mit der Hartkaiserbahn geht es anschließend auf über 1.500 m. Von dort aus erleben Sie ein atemberaubendes Panorama der umliegenden Berge vom majestätischen Wilden Kaiser bis hin zu den gletscherbedeckten 3.000ern der Hohen Tauern. Wer Lust hat, kann bei einer leichten Wanderung entlang des Höhenweges die Landschaft erkunden oder im Bergrestaurant die Aussicht genießen. Als Höhepunkt darf natürlich die Praxis des Bergdoktors nicht fehlen, wo Sie einen Eindruck in die Dreharbeiten gewinnen. Abendessen.

3. TAG: Nach dem Frühstück fahren Sie im Traktorwagen zum Bergdoktor Filmschauplatz "Gruberhof". Der auf der Sonnenseite des Söller Brombergs auf rund 1200 m Seehöhe gelegene Gasthof ist im Film der elterliche Bergbauernhof und das Wohnhaus vom Bergdoktor und wird im Rahmen einer Führung besichtigt. Am Nachmittag führt Sie Ihr Reiseleiter um den Wilden Kaiser über Kufstein, Walchsee bis nach St. Johann. Der barocke Ortskern ist bis heute gut erhalten und besonders die Kirche ist einen Besuch wert. Abendessen im Hotel.

4. TAG: Frühstück. Zusammen mit unserem Reiseleiter fahren wir nach Kitzbühel. Eingebettet im Herzen der Kitzbüheler Alpen, auf 1.100 m Seehöhe gelegen, befindet sich der Wildpark Aurach. Bereits 8 Mal war er Hauptdrehort der bekannten Heimatfilmserie "Da wo die Berge sind". Möglichkeit zur Einkehr in der Branderhofstube und Heimreise.

Leistungen:

- Fahrt im 4-Sterne-Fernreisebus der First-Class
- 1 Glas Beck+Schubert-Sekt
- 3x Übernachtung/Frühstücksbuffet im 4-Sterne-Hotel in Brixen im Thale, alle Zimmer mit Bad/Dusche, WC, Föhn, TV, WLAN
- 3x Abendessen (3-Gang-Menü)
- Besuch Schaukäserei inkl. Verkostung
- Führung auf den Spuren des Bergdoktors mit Praxisbesuch (Praxis kann aufgrund von Dreharbeiten entfallen)
- Berg- und Talfahrt Hartkaiserbahn
- Besichtigung "Gruberhof" inkl. Fahrt im Traktorwagen
- Eintritt Wildpark Aurach

Preis:

13.06.2024 - 16.06.2024 - Unterkunft laut Beschreibung

Einzelzimmerpreis	664 €
Reisepreis	619 €

